

EL ALUMNADO DE CUARTO SE INICIÓ EN EL DEPORTE DE LA ESCALADA

Durante la jornada escolar del pasado jueves 24 de febrero los/as alumnos/as de cuarto curso de nuestro Centro se desplazaron al pabellón Ciudad de Chiclana para participar en una actividad deportiva denominada "Iniciación a la escalada", incluida dentro del Programa de Deporte Escolar 2021/22 organizado por la delegación de deportes de nuestro Ayto.

En esta campaña también se incluyó unas actividades lúdico-deportiva sobre orientación. Una jornada muy divertida y educativa que todo el alumnado de cuarto pudo disfrutar.

